
Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Montag, 28. August 2023

Bienenfest 2023



Am 26. August veranstaltete der Feuerwehrmusikzug Bürstadt/Hofheim erstmals sein Bienenfest. Der Tag stand somit ganz im Zeichen der kleinen gelben Tierchen. Los ging es vormittags am Feuerwehrgerätehaus Bürstadt, hier trafen sich die Musiker mit ihren Angehörigen, um eine kleine Radtour zu unternehmen: Petrus war den Musikanten glücklicherweise an jenem Tag hold und so radelten sie über Rosengarten und Wehrzollhaus nach Hofheim. Hier wurde auf dem Rheindamm erstmal eine kleine Rast eingelegt und sich mit kühlen Getränken für die Weiterfahrt erfrischt.

Nächste Station waren die Bienenstöcke des aktiven Musikers und Imkers Fabian Weiß im Feld. Vor Ort schilderte Weiß, was es bedeutet, tausende Bienen das ganze Jahr über zu betreuen. Auf jede der zahlreich gestellten Fragen wusste er eine kompetente Antwort und es gab keinen, der hierbei nichts gelernt hätte.

Im Anschluss schwang man sich wieder auf den Drahtesel und fuhr zum Imker nach Hause. In seinem Keller zeigte er, wo er all seine Honig-Erzeugnisse lagert und in einer weiteren Räumlichkeit, wie der Honig zur Abfüllung vorbereitet wird.

Nach all den lehrreichen Informationen folgte der gesellige Teil des Tages: Die Einkehr in den Garten der Casa Weiß. Dort galt es, bei einem kleinen Schätzspiel, die erzeugte Honigmenge des Vorjahres zu erraten. Bis auf 10 kg genau schafften es hierbei Tanja Rettig und Raphael Bohrer, die als Preis dafür jeweils ein großes Glas Honig vom ambitionierten Imker erhielten.

Während an der Gartentheke Bier vom Fass gezapft und auch Limo, Wasser und Co. ausgeschenkt wurden, lief zwei Meter weiter der Grill schon auf Hochtouren. Bei leckeren Steaks, Würstchen und Salaten ließ man so diesen



rundum gelungenen Tag ausklingen.